

# *Con amplios recursos, CMPC enfrenta incendios iniciados en Cauquenes y Cholchol*

- Ambos focos, surgidos en las regiones del Maule y La Araucanía, respectivamente, están aún en pleno combate. La compañía mantiene en terreno a 96 brigadistas y siete aeronaves.*

Dos complejos incendios enfrentó CMPC la tarde del domingo. Primero, los equipos de la compañía atendieron una emergencia en el sector Ruta Los Conquistadores, en la comuna de Cauquenes, Región del Maule. Un total de 21 brigadistas trabajaron en el lugar, sin indicios de posibilidad de control. Los brigadistas, desplegados en 1 brigada cisterna, 1 brigada helitransportada y 1 brigada mecanizada, fueron apoyados por personal técnico (3), 1 avión cisterna y 1 helicóptero mediano.

En tanto, en la comuna de Cholchol, en la Región de La Araucanía, CMPC destinó también grandes esfuerzos para contener un incendio surgido 1 km

al norte de la comuna. En el lugar, trabajaron 75 brigadistas, apoyados por personal técnico (3), 3 aviones cisterna, 1 avión de coordinación y 1 helicóptero mediano. Los brigadistas estuvieron divididos en 2 brigadas multipropósito, 3 brigadas cisterna, 4 brigadas terrestres, 1 brigada helitransportada y 1 brigada mecanizada. De esta manera, la empresa mantuvo en terreno a 96 brigadistas y 7 aeronaves en ambas regiones.

"En CMPC nos mantenemos combatiendo activamente los incendios de Cholchol y Cauquenes. El llamado en ambas emergencias es a seguir las instrucciones de las autoridades y a extremar las medidas de prevención, Bosques.



pues la simultaneidad de incendios, sumado a las condiciones de alerta, dificultan un control más rápido", explicó Beatriz Cárdenas, Líder de Prevención de Incendios de CMPC Bosques.

## Nota Social

